

ÉCOLE NATIONALE DE L'HUMOUR

Biographie Louise Richer

Louise Richer est directrice générale fondatrice de l'École nationale de l'humour, la première école de formation professionnelle en humour au monde. L'institution qu'elle a créée en 1988, aujourd'hui reconnue internationalement, est considérée comme un pilier de l'écosystème culturel québécois. Mme Richer a aussi fondé l'Observatoire de l'humour en 2011, réunissant chercheurs et praticiens du milieu qui se penchent sur la place et la fonction de l'humour dans la société. Elle a reçu en mai 2016 l'Ordre du Canada « pour sa contribution à l'épanouissement et à la diffusion des arts du spectacle en tant que directrice de l'École nationale de l'humour ». Elle a complété en février 2016 le EMBA McGill – HEC Montréal. Elle a rédigé le premier mémoire au Québec portant sur la place de l'humour en entreprise. Elle est de plus lauréate du mercure Leadership Germaine-Gibara remis au gala Les Mercuriades 2015 ainsi que du Prix femmes d'affaires du Québec, catégorie OBNL (2014) et a obtenu le Prix Reconnaissance UQÀM de la faculté des sciences humaines (2010).